

ゆっくりーいく
おおみぞ

大木さるこいフェスタ 2023



スタート



オープニングではさるこいちゃんも一緒にかたらんね体操

大角東



まちの伝統食「ごろし」



川まつりのお飾りはこの日のために作られました

福間



福間公民館の入り口ではケイトウの花とひまわりが皆さんをお出迎え



井戸の手押しポンプを珍しがる子どもたち



参加者の心を癒やしてくれるコスモス



神社料理が冷えた身体を温めてくれました



リヤカー隊の皆さんのが参加者のお手伝いをしてくれました



手作りのペットボトル風車とかわいいパネルでお出迎え

土甲呂



大木町産シャインマスカットも販売されました



中学生ボランティアの皆さんも一緒に歩いて応援してくれました



公民館の中には久留米絣の着物などたくさん飾られていました

笹 溝



さるこいちゃんもだご汁で乾杯！



だご汁と赤飯のおもてなし



十間橋の史跡紹介もされました

前牟田西



ダルマ山の紹介パネルに見入る参加者の皆さん



ひょっこ隊の皆さんが出迎え



前牟田西産の菜種油の試食

前牟田東



ゴールまであと少し



大迫力の農業モーターショー



中村勝区長のかかしも出迎え

大角西



各地区ともにおもてなし会場はにぎわいました



揚げたての天ぷらでお出迎え



ゴール



きのこカレーときのこ入り豚汁が疲れたからだを癒してくれました



町内ボランティアの皆さんと社協によるワッフルや雑貨の販売



みなさんおつかれさまでした！